

SCHÜTZEN-NEWS

Juli 2018



| | | | |
|-------------------|--|------------|-------------------------------------|
| Mi. 4.7. | Freundschaftsschiessen mit Illhart / Wigoltingen / Märstetten im Heckemos (Alle) | | 17.45 – 19.45 |
| Do. 5.7. | Training | | 18.45 – 20.00 |
| 21.6.-8.7.2018 | Thurgauer Kantonschützenfest (Alle) Hinterthurgau | | |
| | Schiesszeiten | Sa. 07.07. | Nollen (Scheibe 4) 13.30 – 18.45 |
| | | | Nollen (Scheibe 5) 13.30 – 15.00 |
| | | | Nollen (Scheibe 3) 17.45 – 18.45 |
| Do. 12.7. | Training | | 18.45 – 20.00 |
| Sa. 14.7. | 8. Training JS | | 13.15 – 15.00 |
| Do. 19.7. | Kein Training (Sommerferien) | | |
| 7./20./21.7./1.8. | Kloten 1. Augustschiessen (Gruppe) | | |
| | Schiesszeiten: | Sa. 07.07. | 08.00 – 12.00 |
| | | Fr. 20.07. | 16.00 – 20.00 |
| | | Sa. 21.07. | 08.00 – 12.00 14.00 – 16.00 |
| | | Mi. 01.08. | 08.00 – 12.00 |
| | Rangeure: Keine | | |
| Do. 26.7. | Grillplausch Strohwillen statt Training (s. Mitteilung.) | | |
| Do. 2.8. | Training | | 18.45 – 20.00 |
| Sa. 4.8. | 9. Training JS | | 13.15 – 15.00 |
| So. 5.8. | 2. OBLIGATORISCHE BUNDESÜBUNG | | 10.00 – 12.00 |

MITTEILUNGEN:

Thurgauer Kantonschützenfest: Wir haben nun noch am zweitletzten Schiesstag Rangeure für unseren Verein. Wir treffen uns zu folgender Zeit beim Schützenhaus, um gemeinsam in den Hinterthurgau zu fahren:

- Sa. 07.07.2018: 11.30 Uhr

Freundschaftsschiessen: Das Freundschaftsschiessen mit Märstetten, Illhart und Wigoltingen findet dieses Jahr im Heckemos statt und wird erstmals durch die Schützen Illhart organisiert. Wir bitten euch, zahlreich teilzunehmen. Das Resultat zählt für die Grossen Meisterschaften, die Teilnahme weiterer Schützinnen und Schützen wirkt sich aber zusätzlich positiv auf die Beteiligung und Stimmung aus.

SCHÜTZEN-NEWS

Juli 2018



Sommerpause: Am 19. und 26.07. finden keine Trainings statt. Wir machen Sommerpause.

Grillplausch: Dafür werden einige engagierte Vereinskameradinnen und -kameraden, die es in den Ferien nicht in die Ferne zieht, einen Grillplausch organisieren, zu dem auch alle anderen Daheimgebliebenen herzlich eingeladen sind. Er wird im Falle schönen Wetters am Do. 26.07. ab 18.30 Uhr statt des ausgefallenen Trainings stattfinden. Veranstaltungsort ist die Grillstelle in Strohwillen. Grilladen und Getränke bitte mitbringen. Danke Gabriela und Mathias für die Idee.

Rückblick Gruppenmeisterschaft: Am Kantonalfinal in Frauenfeld konnten sich wiederum sowohl die Standardgewehr-, als auch die Ordonnanz-Gruppe für die Schweizerischen Haupttrunden qualifizieren. In der 1. Hauptrunde lief es dann leider nicht mehr so gut, so dass keine der beiden Gruppen mehr zur zweiten Runde anzutreten brauchte. Allen teilnehmenden Schützinnen und Schützen besten Dank fürs Engagement!

Rückblick Feldschiessen: Mit 70 Teilnehmern, wovon 7 Nachwuchsschützen, konnte unser Verein trotz der relativ weiten Distanz nach Schönholzerswilten eine ordentliche Beteiligung erreichen. Mit einem Rückgang von 3 Teilnehmern hielten wir uns auf stabilem Niveau. Vielen Dank allen, die Werbung gemacht, selbst geschossen und auch externe Teilnehmer zum Mitmachen bewegen konnten. Kurt Brüscheweiler war zudem mit 70 Punkten der beste Schütze auf dem Schiessplatz Schönholzerswilten und klassierte sich auch im kantonalen Vergleich auf dem hervorragenden 7. Platz. Herzliche Gratulation!

Rückblick Bezirkswettschiessen: Beim Bezirkswettschiessen in Leimbach konnten wir unsere Beteiligung um 2 Schützen steigern und waren mit 38 die teilnehmerstärkste Sektion des Anlasses. Auch hier danken wir euch herzlich für die Teilnahme. Ein grosses Teilnehmerfeld bedeutet auch, dass auch mehr Pflichtresultate gezählt werden müssen, was für uns zur Folge hatte, dass wir uns nur auf dem 9. von 13 Rängen klassierten. Bester Bissegger Einzelschütze war mit 97 Punkten wiederum Kurt Brüscheweiler. Bemerkenswert ist auch das Resultat unseres Juniors Luis Metelski (Jg. 2005). Mit 92 Punkten war er der Beste in seiner Kategorie. Herzliche Gratulation für diese Leistung! Allen ganz vielen Dank für die Teilnahme, welche uns wieder diese hervorragenden Beteiligungswerte bescherte!

Rückblick Jungschützenwettschiessen: Beim Bezirkswettschiessen für die Jungschützen konnte sich in der Kategorie Jungschützen Bissegg 1 auf dem 5. Platz von 21 teilnehmenden Gruppen klassieren, während die Gruppe Bissegg 1 bei den Junioren sogar den 4. Platz von 12 Gruppen erreichen. Junior Luca Schwager platzierte sich in der Einzelrangliste auf dem 5. Rang. Herzliche Gratulation!

Mit Schützengruss im Namen des Vorstandes
Patrick